

Monatsbrief September 2023

Vorstellung des neuen Schulleiters Andreas Neumann

Sehr geehrte Eltern und liebe Kinder der Grundschule Clemens-Thieme in Borna,

ich möchte mich herzlich bei Ihnen allen vorstellen. Mein Name ist Andreas Neumann, und ich freue mich, ab sofort als Ihr neuer Schulleiter tätig zu sein. Ich bin 39 Jahre alt und stolzer Vater von zwei wunderbaren Kindern im Alter von 3 und 5 Jahren. Geboren wurde ich in Thüringen, genauer gesagt in Bad Langensalza. Nach meiner Schulzeit verschlug es mich nach Heidelberg, wo ich an der Pädagogischen Hochschule mein Lehramtsstudium absolvierte. Nach erfolgreichem Abschluss meines Staatsexamens habe ich mein Referendariat in Baden-Württemberg absolviert und dort erste Erfahrungen im Schuldienst gesammelt. Meine berufliche Reise führte mich dann zur Pestalozzi Grundschule in Baiertal, in der Nähe von Wiesloch. Dort hatte ich die Freude, sowohl als Klassenlehrer in den Jahrgangsstufen 3 und 4 tätig zu sein, als auch als schulinterner Fortbilder im Bereich Digitalisierung und Einsatz digitaler Smartboards im Unterricht mitzuwirken. Zusätzlich betreute ich den Fachbereich Sport, was mir viel Freude bereitete. Nach dieser Zeit packte mich die pädagogische Neugier, und ich entschied mich für einen Wechsel in den Auslandsschuldienst an der Europäischen Schule Brüssel IV. Dort arbeitete ich fünf Jahre lang als Lehrer in der deutschsprachigen Sektion und war zugleich als Koordinator meiner Sektion tätig.

Nun stehe ich vor einer neuen spannenden Herausforderung und freue mich riesig auf die Arbeit hier an der Grundschule Clemens-Thieme in Borna. Ich bin überzeugt, dass wir gemeinsam mit der Expertise unserer Lehrerinnen und Lehrer sowie aller MitarbeiterInnen des Schullebens eine inspirierende Umgebung gestalten können, um die bereits exzellente pädagogische Arbeit weiterzuentwickeln. Ich freue mich außerdem sehr auf die Zusammenarbeit mit Ihnen, den Eltern, denn Ihre Unterstützung ist von großer Bedeutung für den Erfolg unserer Schülerinnen und Schüler. Nun wünsche ich Ihnen viel Freude beim Lesen des ersten Monatsbriefs.

Herzliche Grüße,
Andreas Neumann

Rückblick Monat August

Schuleinführungsfeier

Mit großer Freude begrüßten wir am 19. August 2023 vier neue erste Klassen an unserer Grundschule. Die Schülerinnen und Schüler der dritten Klassen gestalteten eine beeindruckende Zeremonie mit Musik, Tanz und Poesie in unserer Sporthalle. Anschließend hatten die Erstklässler die Gelegenheit, ihre Lehrerinnen und Horterzieherinnen kennenzulernen und ihr Klassenzimmer zu erkunden. Ein Höhepunkt des Tages war die feierliche Übergabe der Schultüten im Schulhof. Die strahlenden Gesichter der Kinder werden uns noch lange in Erinnerung bleiben. Wir sind bereit, unsere neuen Schülerinnen und Schüler auf ihrer Bildungsreise zu begleiten und freuen uns auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit.



Sporttag mit Water-Soccer-Anlage

Am 23. August 2023 stand für unsere Schülerinnen und Schüler ein aufregender Tag auf dem Programm. Dank der großartigen Organisation und dem hohen Einsatz unserer Lehrerinnen und Lehrer konnte dieser Tag zu einem unvergesslichen Erlebnis werden. Die Kinder hatten die Möglichkeit, an vielen unterschiedlichen Aktivitäten teilzunehmen und ihre sportlichen Fähigkeiten zu zeigen. Unsere Sporttag-Aktivitäten umfassten unter anderem Staffelspiele, Mini-Fußball und einen Cross-Lauf. Diese Herausforderungen ermöglichten es den Kindern, sich auszutoben, Spaß zu haben und ihre Teamfähigkeit zu stärken. Doch der absolute Höhepunkt des Tages war zweifellos die Water-Soccer-Anlage, da sie an diesem heißen Sommertag die perfekte Abkühlung bot.



Personalveränderung

Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass wir in diesem Schuljahr Verstärkung bei den Klassenlehrerinnen erhalten haben. Frau Lichtenstein ist ab sofort Teil unseres engagierten Kollegiums. Mit ihrer pädagogischen Erfahrung und ihrem Engagement wird sie eine wertvolle Bereicherung für unser Team sein. Darüber hinaus heißen wir mit großer Freude zwei neue Referendarinnen an unserer Schule willkommen: Frau Metzner und Frau Galle. Sie bringen frische Ideen und Begeisterung für den Lehrberuf mit und sind bereits jetzt eine Bereicherung für unsere Schule. Neben den beiden Referendarinnen begrüßen wir auch Frau Dube, die in diesem Schuljahr ihr freiwilliges soziales Jahr an unserer Schule absolviert.

Kommunikation mit Lernsax

An unserer Schule nutzen wir die digitale Plattform "lernsax" für die Kommunikation zwischen Elternhaus und Schule. Bitte verwenden Sie die Zugangsdaten (Benutzername und Passwort), die Sie zu Beginn des Schuljahres erhalten haben. Falls Sie Probleme beim Einloggen haben, helfen wir Ihnen gerne weiter. "Lernsax" ermöglicht Ihnen, den Schulalltag Ihres Kindes besser zu verfolgen, wichtige Termine zu erfahren und mit den Lehrerinnen und Lehrern in Kontakt zu treten. Nutzen Sie diese Möglichkeit, um den Bildungsweg Ihres Kindes zu unterstützen.

Schulwebseite

Bitte beachten Sie, dass Sie immer wichtige Informationen zum Schulleben auf unserer Schulwebseite unter dem Reiter "Aktuelles" finden können. Besuchen Sie unsere Webseite unter: www.clemens-thieme-grundschule.de

Dort veröffentlichen wir aktuelle Ankündigungen, Termine und andere relevante Neuigkeiten. Wir empfehlen Ihnen, die Webseite regelmäßig zu besuchen, um auf dem Laufenden zu bleiben.

Sicherheit im Blick: Strahlende Warnwesten für unsere Schulkinder!

In Zusammenarbeit mit dem Autohaus Mercedes-Benz Kühne haben wir gelbe Warnwesten für unsere SchülerInnen und LehrerInnen erhalten. Diese Warnwesten werden eine bedeutende Rolle dabei spielen, die Sichtbarkeit während der Aufsicht zu verbessern. Die Sicherheit unserer SchülerInnen steht für uns an erster Stelle. Wir sind stolz darauf, bekannt zu geben, dass wir nun auch gelbe Warnwesten für Schulausflüge und Klassenfahrten zur Verfügung haben. Diese Westen werden dazu beitragen, die Kinder besser zu beaufsichtigen und sicherzustellen, dass sie während ihrer Ausflüge gut sichtbar sind.

